

Exposition / animations sur le recyclage, les énergies renouvelables et la photo argentique

Ce que les enfants ont retenu de notre sortie au village des sciences d'Avrainville le 12 octobre 2012 :

- « On a fabriqué une boîte qui roule et qui revient toute seule avec un élastique et un boulon. »
- « On a pris une feuille et on l'a découpée en carré. Avec, on a fabriqué un moulin à vent. »



- « On est rentré dans une chambre noire avec de la lumière rouge. La dame a sorti une feuille de papier toute blanche. Nous avons posé des objets dessus. Elle a fait un flash de lumière blanche. Après, elle a mis la feuille dans un bac avec du produit et les objets ont laissé une trace blanche sur la feuille devenue grise. »



Quelques photos de l'exposition réalisée par des professionnels et des classes :

